



Liebe Eltern,

endlich wird es ruhiger und die Vorfreude auf die schöne Zeit bis zu den Weihnachtsferien werden wir mit Ihren Kindern genießen.

Das neue Schuljahr fing für uns alle voller Aufregung und Vorfreude auf das Zirkusprojekt an.

Jetzt liegt der **Zirkus Tausendtraum** hinter uns und ich weiß, für uns alle, ob Kinder, Lehrerschaft oder auch für Sie als Familie, war es ein großer Gewinn und ich denke, das wird es auch bleiben.

Ein großes Dankeschön an die unzähligen Helfer! Sie als Eltern haben uns so zahlreich unterstützt, dass ich mich im Namen der gesamten Akteure recht herzlich bei Ihnen bedanken möchte. Das ist mir ein Herzenswunsch. Ja, das macht Schule im besonderen Maße aus!

Ein großes Dankeschön an das Projektteam der Schule Frau Kambor, Frau Kripp, Frau Paliocha und Frau Pampuch.

Den Link für den Auftrittsabend Ihres Kindes können Sie über Ihre Klassenlehrkraft für 10 Euro käuflich erwerben. Dieser Link wird Ihnen dann für einige Monate zur Verfügung stehen und kann auch mehrfach heruntergeladen werden. Sicherlich ist diese Aufnahme eine Erinnerung für ein ganzes Leben lang.

Im November findet in Stadt und Kreis Offenbach die „**Woche für den Frieden**“ statt. Auch wir als Schule wollen ein Zeichen für den Frieden setzen. Der Schulchor unserer Schule hat das Lied „Kinder singen für den Frieden“ geübt und für ein gemeinsames Video aller Schulen und Chöre eingeschickt. Das Ergebnis können Sie auf YouTube bestaunen. Der Link ist auch auf unserer Homepage.

Herzlichen Dank, liebe Frau Schrenk!

<https://www.youtube.com/watch?v=zeD37y9GOqg>

Wir werden am **3. Dezember** in die Kirche gehen. Dort werden wir gemeinsam Lieder für den Frieden singen und eine Zeit des Gedenkens einrichten.

Am **19. Dezember** werden die Kinder im Projekt „**Zusammenspiel Musik**“ (ein Kooperationsprojekt mit der Musikschule Rödermark) in der Kulturhalle in Ober-Roden um 10.00 Uhr das Musical „Deutschland sucht den Weihnachtsmann“ unter der Leitung von Frau Schrenk aufführen.

Ja, was macht man, wenn der Weihnachtsmann zu viele Kekse gegessen hat, der Schlitten unter der Belastung zusammenbricht und Weihnachten in Gefahr ist?

Ca. 50 Kinder der dritten und vierten Jahrgangsstufe bringen das Stück für die Schulgemeinde auf die Bühne. Wir freuen uns sehr darauf.

Am Tag der Generalprobe, am **18. Dezember** um 16.30 Uhr (Einlass um 16.15 Uhr), sind alle Eltern der Schule an den Linden recht herzlich eingeladen, um sich das Musical anzuschauen.

Am **19. Dezember**, der Musicalaufführung für die Kinder der Schule an den Linden, dürfen aus Platzgründen nur die Eltern teilnehmen, deren Kinder am Musical mitwirken.

Lieben Dank für Ihr Verständnis!

Einige organisatorische Hinweise für Ihre Planung:

Der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien ist der **20. Dezember**. Unterrichtsende ist nach der dritten Stunde um 11.00 Uhr.

Der erste Schultag ist der **13. Januar 2025**.

Das Schulhalbjahr endet am **31. Januar**. An diesem Tag gibt es für die dritten und vierten Klassen Halbjahreszeugnisse. Um 11.00 Uhr ist Unterrichtschluss.

Die Termine der Ferien- Feier- und unterrichtsfreien Tage im nächsten Schulhalbjahr sind:	
3. und 4.03.2025	Rosenmontag und Faschingsdienstag
07. bis 17.04.2025	Osterferien
1.05.2025	Feiertag
29. und 30.05.2025	Christi Himmelfahrt/ unterrichtsfreier Tag
09.06.2025	Pfingstmontag
19. und 20.06.2025	Fronleichnam/ unterrichtsfreier Tag
4.07.2025	letzter Schultag vor den Sommerferien

Nun wünsche ich Ihnen eine besinnliche Zeit und für das Jahr 2025, Gesundheit und Zuversicht.

Beste Grüße

Schulleiterin

A. Schöps

